

Tulln: Mercedes Hummel ehrt Mitarbeiter



V.l.: Johann Ganser, Karin Föllß und Wolfgang Hummel. Foto: z/vg

Im Zuge der Weihnachtsfeier im Autohaus Hummel gab es zwei seltene und außergewöhnliche Mitarbeitererehrungen.

Karin Föllß, zuständig für die Buchhaltung und Johann Gan-

ser, Kfz-Techniker, wurden für je 40-jährige Firmenzugehörigkeit geehrt. Firmenchef Wolfgang Hummel gratulierte herzlichst und bedankte sich für die jahrelange Treue und Loyalität.

Judenau (Bezirk Tulln)

„Technik & Menschen“ – Haumberger Fertigungstechnik bereitet sich für die Zukunft vor

Der innovative Metallbearbeitungsbetrieb Haumberger Fertigungstechnik GmbH aus Judenau setzte im Jahr 2015 unter dem Titel „Technik & Menschen“ ein ehrgeiziges Projekt im Bereich Industrie 4.0 um.

Mit den rund 30 Mitarbeitern liefert das Unternehmen einerseits hochpräzise Bauteile unter anderem für die Luft- und Raumfahrt, andererseits werden Sondermaschinen wie auch Automatisierungs- und Entwicklungslösungen für unterschiedlichste Branchen angeboten.

Schon seit mehreren Jahren arbeitet das Unternehmen an einer Prozessvernetzung in Richtung „Fabrik der Zukunft“.

Neue Bearbeitungszentren sowie ein Roboter wurden angeschafft und mit der bestehenden Infrastruktur vernetzt. Diese in-



telligente Vernetzung bildet das innovative Kernstück des Projektes. Durch die Projektumsetzung

Tulln: Seminar: „Lehrling auf dem Weg zur Fachkraft“



V.l.: Anna Andre-Mrazek, Tobias Krippel, Markus Schindlegger, Roman Heinrich, Georg Steinhauser und Sabine Güntschl. Foto: Bst

Unter dem Motto „Der Lehrling auf dem Weg zur Fachkraft“ veranstaltete die Bezirksstelle Tulln der Wirtschaftskammer Niederösterreich in Zusammenarbeit mit der Volkswirtschaftlichen Gesellschaft ein Lehrlingsseminar.

Die Vortragende Sabine Güntschl erläuterte den Lehrlingen unter anderem die Themen „Sprache

und Körpersprache“, „Betriebliche Leistungserstellung“, „Kostenbewusstsein“, „Österreich – ein Teil Europas“ und „Wettbewerb – Marktwirtschaft“.

Die teilnehmenden Lehrlinge waren vom Workshop begeistert und konnten viel Wissen für ihren betrieblichen und privaten Alltag mitnehmen.

V.l.: Die NÖ Bürgschaften GmbH (NÖBEG)-Geschäftsführer Stefan Chalupa und Doris Agneter, Georg Hagl, Wirtschaftslandesrätin Petra Bohuslav, Wolfgang Haumberger, Franz Leitgeb, Manuela Müllner und Bezirksstellenobmann Christian Bauer.

Foto: NÖN/Gröbl

konnten schon sechs zusätzliche Arbeitsplätze gewonnen werden. Die Wirtschaftskammer Tulln

wünscht für die Zukunft und der Weiterentwicklung des Projektes alles Gute.